

LE SNES : DES COLLÈGUES,



ET DES MILITANTS...



Dans l'action, dans la rue, auprès du rectorat ou des inspections académiques, pour vous représenter dans les instances ou pour manifester, dans les établissements, au quotidien ou pour des réunions ou heures d'information syndicale, dans les sections académique ou départementales, partout, le Snes est à vos côtés !

Nous sommes tous à la fois militants et en charge d'élèves comme professeurs, C.P.E., conseillers d'orientation ou surveillants. Nous consacrons au moins une journée par semaine, et parfois bien davantage, pour accompagner les collègues dans leurs démarches, les conseiller, les informer, toujours pour mieux défendre nos droits, collectifs et individuels.

Au local académique de Saint-Martin d'Hères, deux salariées, Laure et Anne-Marie, renforcent notre équipe : elles vous ont sûrement déjà accueillis, au moins au téléphone.

Compte tenu de la multiplicité de nos engagements et de la diversité de nos secteurs d'intervention, tous les militants des S2 ou du S3 ne sont pas représentés ici, mais ce bulletin fournit l'occasion de vous faire un peu mieux connaître certains d'entre nous qui souvent ne sont qu'une voix au téléphone ou une signature au bas d'une lettre.

